
Riunione F.S.T.A. del 26.11.2010 
 

La riunione si apre alle ore 10,40. 

Il Presidente Moreno  da il benvenuto alla dott.ssa Rita di Paola, direttore della Filiale di 

Coordinamento Roma Sud‐Ovest. 

Si passa alla approvazione del verbale della riunione precedente, con particolare attenzione 

all’esame delle procedure necessarie alla DID. 

Il dott. Sarti, di Alitalia in A.S., pone l’accento sui quesiti da egli posti ad INPS in merito alla DID, 

relativamente alle relazioni con il Patto di Servixio ed alla necessità di sottoscrizione da parte del personale 

assunto con contratto a tempo determinato. 

Successivamente alla approvazione del verbale, il Presidente passa ad illustrare le comunicazioni  

della Presidenza. E’ affrontato il tema dei conguagli Irpef, a valere sulle somme di integrazione al reddito. 

Un aspetto sollevato dalle parti sociali riguarda la possibilità di certificare le trattenute a fini fiscali operate 

sulle somme erogate da INPS. 

In merito al messaggio 29489 che dettaglia le procedure di integrazione in presenza di reddito da 

lavoro inferiore ai valori di CIGS ed integrazione di FSTA, il Presidente sollecita l’urgenza della 

implementazione alla dott.ssa Di Paola, la quale dichiara la propria determinazione nell’affrontare il 

problema. 

Per quanto riguarda l’applicazione dello stesso, si rende noto che il messaggio dettaglia una 

procedura applicativa che esplicita la forma e l’indirizzo delle comunicazioni da effettuare. Un intervento 

dei consiglieri richiede la massima pubblicità del messaggio stesso, allo stato attuale non pubblicato in 

internet, allo scopo di diffondere le novità in esso contenute; allo stesso modo si esprime qualche 

perplessità in merito alla forma delle comunicazioni così come illustrate nel messaggio, e che ad una prima 

lettura apparrebbero restrittive rispetto alle norme di legge. Allo stesso modo si analizza la possibile 

discrasia tra le evidenze contabili che potrebbero esistere tra reddito da lavoro dipendente e reddito da 

lavoro autonomo con necessità di individuare con esattezza la base di calcolo. Contemporaneamente si 

procede a sensibilizzare la massima attenzione al trattamento dei dati sensibili. 

Si procede all’esame del bilancio preventivo del Fondo, che presenta un sostanziale attivo contabile 

e patrimoniale. 



Si procede all’esame del regolamento formazione, il quale ancora non trova risposta dal Ministero 

del Lavoro. Si sollecita, a questo punto, un intervento assolutamente deciso e determinato, poiché il fondo 

non è stato sinora in grado di procedere. Il Presidente chiede la messa a verbale della volontà di procedere, 

in assenza di risposta da parte del Ministero, e nell’ambito delle proprie responsabilità di legge. 

Al termine si provvede ad autorizzare le erogazioni  già ammesse per il trimestre gennaio‐marzo 

2011 relative a: VOLARE SPA AAA AIR ALPS AVIATION ADR AEROPORTI DI ROMA ADR ENGINEERING ADR 

TEL AEROPORTI DI PUGLIA AEROPORTO S. ANNA AIR VALLEE AIRONE SPA AIRONE SPA AIRONE SPA 

ALGESE 2 SCARL ALISUD SPA ALITALIA AIRPORT ALITALIA EXPRESS ALITALIA LINEE AEREE ALITALIA 

MAINTENANCE ALITALIA SERVIZI ARGOL AIR CARGO ATA HANDLING ATITECH AVIAPARTNER SPA 

BRITISH AIRWAYS FLIGHTCARE ITALIA G. 

Si delibera l’ammissibilità e l’erogabilità per la società LIVINGSTONE S.p.A. 

Al termine, si chiude la riunione del Comitato. 

 


